



Aktenzeichen	Datum		
42	28.02.2025		
Abteilung/Sachgebiet	Sachbearbeiter		
Sachgebiet 21	Herr Märte		
Beratung	Datum	Behandlung	Zuständigkeit
Jugendhilfeausschuss	05.06.2025	öffentlich	Kenntnisnahme
Betreff			
Sachvortrag Familienberatungsstelle der Caritas			

Die Familienberatungsstelle der Caritas unterstützt, wenn es um Erziehungsfragen geht, Eltern Partnerschaftsprobleme haben oder sich in Scheidung oder Trennung befinden, wenn sich das alleinerziehende Elternteil überfordert fühlt oder sich Ärger in der Schule oder im Kindergarten auf das Familienleben niederschlägt.

Unabhängig von Konfession und Nationalität ist die Beratungsstelle offen für alle Ratsuchenden. Die Gespräche sind vertraulich und die Beratung ist kostenfrei. In der Summe ist die Familienberatungsstelle der Caritas ein wichtiger Baustein in der sozialen Infrastruktur des Landkreises Garmisch-Partenkirchen.

Ich darf nun Frau Gräschberger und Frau Conradt begrüßen, die die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses über die aktuelle Situation und zukünftige Entwicklungen in der Beratungsarbeit informieren werden.